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会  場 事務局会議室 & Zoomによるオンライン 

出 席 者 
大西、齋藤、山崎、飯高、持地、奥山、徳、綾井、佐藤(明)、柴山、長谷川、森井、浅利、髭、濱田、黒坂、 

下鳥、中北、木村、原田、手島、桐谷、内山、石川、白石、渡辺、杉本 (敬称略)  事務局 
 

■新メンバーの紹介 

  今回初参加の株式会社CAP総研の髭 彰さまの紹介があった。 

 

■協会報告について 

1)入会について 

12月に正会員1社が入会、11月末で正会員2社が退会しました。これにより、現在の会員数は、正会員292

社、賛助会員49社、合計341社となります。 

2)今後のイベント予定 

02月09日(木) 軟式野球大会キャプテン会議 

02月10日(金) 第5回女性活躍ダイバーシティ委員会&LGBTQ勉強会 

02月16日(木) 第67回神情協ビジネスフォーラム 

03月07日(火) 24卒向け神情協合同企業説明会 ―神奈川 IT就職フェア― 

03月08日(水) 第6回教育担当管理者セミナー 【DX時代に期待されるPMプロフェッショナル】 

  3)事務局より、先月20日に実施した新年賀詞交歓会の報告がありました。参加者は約320名超。 

 

■分科会報告 

1)第一分科会(新入社員&内定者向け講座) 

・リクルーター育成講座、新入社員フォローアップ講座は開講決定。まだ募集をしているので、是非、受講 

してほしい。 

・２０２3年度の新入社員教育講座は2022年度に比べて応募がだいぶ少ない。 

・コロナ前では100名以上の応募があったマナーコースも半数以下の応募となっている。 

・今後、内定者教育、新入社員教育ともに大きく見直しが必要かもしれない。 

・新入社員技術講座は、「Java言語実践コースⅠ」の応募が少なく、このままでは開講が難しい。このまま

集客できない場合は、何らかの対応が必要となる。 

・神情協ビジネスフォーラム等でPRしてはどうか? 

2)第二分科会(技術者向け講座) 

・今年度は、あと1講座と本日開催の教育担当管理者セミナーで終了となる。 

・中止は19講座。実施率は約60%。予算は60%達成。 

・来年度の講座数を今年度とほぼ同じ。 

・今年度の受講後のアンケートの中で希望があった内容について業者に相談し、なるべく対応している。 

・産業技術短期大学校で、Microsoftのpower automateを使用したRPAの講座を新たに企画しても

らっている。下期に開講予定。 

3)第三分科会(管理者向け講座) 

・現在、27講座が中止。予算は56%達成。集客も予算も苦戦している。 

・今年に入って少し集客が増えている。来年度に期待したい。 

・来年度の研修は、受講後アンケートの意見などを取り入れ101講座を開講予定。今年度が92講座だっ 

たので、少し増えている。 
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4)第四分科会(海外研修・SEハンドブック等) 

・来年度は、SEハンドブック第10版(電子版)の活用を進めたい。 

・来年度は、国内視察旅行を企画したい。奄美大島を視察してはどうかとの意見があり、検討することになっ

た。 

・再来年は、海外視察旅行を是非企画したい。 

5)その他事業 

・本日、宿泊研修の代替えとしての懇親会を実施。参加者は20名。 

・ITECとTACが実施する情報処理試験対策模擬テストは現在募集中。是非、活用してほしい。 

・教育斡旋講座は、来年度に向けて内容や価格に変更等あれば、早めに事務局まで申し出てください。 

新年度になったら、全会員に斡旋講座の周知予定。 

 

  ■その他 

1)教育講座の案内について 

・年間の講座を冊子にするのは難しい。A4サイズ両面に3か月分の講座をまとめて郵送する。 

・教育講座の案内は、月に1～2回まとめてメルマガとして配信する。 

・「再案内」「あと何名受講のお願い」「開講決定!追加募集」等の案内は今まで通り都度発信する。 

2)学校からの依頼について 

・専門学校から講師派遣の依頼があった。SE講座とは異なり、前期、後期まとめてお一人に対応してほし

いとのこと。興味があれば大西委員長へ。 

・大学が、録画した講座を学生や一般に向けて配信することを企画。自社で持っている技術、教育のコンテ

ンツがあれば提案してほしい。こちらも詳細は大西委員長へ。 

3)協会ホームページのリニューアルについて 

・リニューアルに伴い、教育のページに追加したい機能等あれば是非提案してほしい。 

・フリー検索できるようにしたい。 

・受講者の声の掲載 

・SEOを強化。分析から改善・運用も必要なのでGAの組み込みなど。 

・ログアウト状態で申し込みをクリックした場合に「ログインしてください」という表記でなく、詳細な説明を

記載し、申し込みまで完了できる誘導してほしい。 

 

■自社の教育について 

今回は、㈱ブレイドの渡辺さんから自社の教育について発表があった。なお、次回(3月)は LPI-Japanの浅利さ

ん、次々回(4月)は㈱日本コンサルタントグループの手島さんに発表いただく。 

 

■第5回教育担当管理者セミナー 

委員会終了後、 特定非営利活動法人 LPI-Japan 理事長鈴木 敦夫 氏を講師に迎え、「今後必要とされ続け

る技術者の育成方法」をテーマにセミナーを開催した。参加者は  35名/28社。 

 

■次回委員会 

第7回教育研修委員会は、3月8日(水)の14時から開催します。      

                         以  上 
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